

ANTARA BABEL WUJUDKAN MIMPI NAJWA



*Kepala Biro Perum LKBN Antara Babel, Irwan Arfa (kanan) berfoto bersama penerima bantuan tablet pendidikan, Najwa (tengah) beserta orang tuanya, Irwan Aulia (kiri) di Kantor Perum LKBN Antara Biro Babel, Kamis (3/12).
(babel.antaranews.com/Aprionis)*

Najwa (11) tahun, siswi kelas VI SDN 10 Sungailiat Kabupaten Bangka, Provinsi Kepulauan Bangka Belitung akhirnya tersenyum lepas, setelah satu unit tablet berhasil ia raih setelah mengikuti seleksi penerima bantuan pendidikan dalam rangkaian peringatan Hari Ulang Tahun Perum LKBN Antara ke-83.

Sebagai anak seorang wartawan media online yang sempat dirumahkan akibat pandemi COVID-19 beberapa bulan yang lalu. Keinginan Najwa untuk memiliki perangkat lunak sebagai penunjang kegiatan belajar mengajar secara daring harus tertunda, karena tidak memiliki tablet.

Ia pun terpaksa harus mengandalkan gawai milik sang ayah atau bunda ketika ada jam pelajaran online. Bahkan tak jarang ia harus menunggu kedua orang tuanya pulang bekerja agar dapat menyelesaikan tugas sekolah.

"Terima kasih Antara, sekarang saya sudah tidak khawatir untuk belajar dan menyelesaikan tugas sekolah melalui handphone," katanya.

Irwan Aulia, orang tua Najwa bersyukur dan mengucapkan terima kasih kepada Perum LKBN Antara Babel yang telah memberikan bantuan tablet dan diharapkan dapat lebih menambah motivasi anaknya untuk belajar daring.

"Dengan adanya bantuan tablet ini, anak saya tidak susah lagi dan tidak lagi bergantung dengan orang tua untuk mengikuti belajar jarak jauh," ujarnya.

Ia mengaku sudah dua bulan dirumahkan perusahaan, karena aktivitas dan kondisi keuangan kantor yang berkurang sebagai dampak dari COVID-19.

"Pandemi COVID-19 ini cukup memberikan dampak terhadap perekonomian keluarga, sehingga kami tidak bisa mewujudkan keinginan Najwa memiliki tablet untuk belajar dan mengerjakan tugas dari sekolah selama pandemi COVID-19 ini," katanya.

Kepala Biro Perum LKBN Antara Babel, Irwan Arfa mengatakan bantuan tablet pendidikan ini dalam rangka peringatan HUT Perum LKBN Antara ke-83, untuk membantu masyarakat khususnya putra putri insan pers yang terdampak COVID-19 dalam mengikuti pembelajaran jarak jauh.

"Bantuan ini untuk membantu putra putri pegiat pers yang terdampak COVID-19, sehingga mendapatkan sarana akses pendidikan, agar dapat mengikuti pembelajaran jarak jauh saat pandemi seperti saat ini,"

katanya.

Ia menambahkan bantuan gawai ini tentunya tidak diberikan begitu saja, ada tahapan seleksi, dari beberapa pemohon yang mengajukan. Dan Najwa ini yang memiliki kriteria yang sesuai dengan keinginan Antara.

"Semoga bantuan tablet ini bermanfaat dan lebih memotivasi Najwa dalam menuntut ilmu selama pandemi COVID-19 ini," katanya.

Pewarta : Aprionis

Uploader : Rustam Effendi

COPYRIGHT © ANTARA

(Hendi/Sekretariat Perusahaan)